



Foto: Georg Trüb

Alvra mit Ersatzwagen im Einsatz

Der 2020 bei einer Kollision schwer beschädigte Erst-Klass-Steuerwagen At 57805 steht nach wie vor nicht im Einsatz. Aus diesem Grund wurde bei einem Alvra als Ersatz der Zweit-Klass-Steuerwagen Bt 52805 eingereiht, hier am 12. November 2021 bei Bever.



Foto: André Niederberger

WRS mit Personenwagen am Gotthard

Die Widmer Rail Services (WRS) haben für ihr Personal aus zwei ausgedienten ÖBB-Schlierenwagen Personalräume gebildet. Mit dem Ap 008 hat man einen dritten Wagen übernommen, der bei der Sursee-Triengen-Bahn (ST) als Nostalgiewagen im Einsatz steht. Hier wurde er am 28. November 2021 zusammen mit der Re 475 902 in Wassen gesichtet.

Foto: Peter Pfeiffer



Das bunte Krokodil unter Last

Anlässlich einer Lastprobefahrt gelangte am 22. November 2021 das bunte Jubiläumskrokodil Ge 6/6! 415 der Rhätischen Bahn (RhB) mit einem imposanten Zug nach Davos Platz. Angehängt wurden die drei Dampfzug-B, zwei Wagen für den Fliegenden Phönix und zwei Schotterwagen Xt-u.